

miércoles 18 de junio de 2025

La Laguna presenta 'Verano Joven 2025', una aventura estival con más de 60 actividades en todo el municipio

El programa recorrerá 21 localizaciones e incluye música, cine, deporte, rutas, talleres y propuestas para compartir en familia



El Ayuntamiento de La Laguna ha presentado esta mañana el programa 'Verano Joven 2025', una propuesta cultural y de ocio saludable dirigida a la población juvenil del municipio, con más de 60 actividades que se desarrollarán entre junio y septiembre en 21 localizaciones distintas. Bajo el lema *Pasaporte Joven: Una aventura lagunera*, esta iniciativa promueve el disfrute del tiempo libre desde una perspectiva activa, creativa y participativa.

Durante la presentación, celebrada en la Plaza del Cristo, el concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, destacó que "este programa nace del trabajo conjunto con los colectivos y del deseo de que ningún rincón del municipio quede fuera del mapa joven. El 'pasaporte' no es solo una herramienta simbólica, es

también una invitación a vivir y compartir, a moverse por el municipio, a encontrarse y a construir comunidad. Queremos que la juventud se sienta protagonista y parte activa de su entorno".

La programación incluye cine de verano al aire libre, conciertos, talleres de cerámica, danza urbana y actividades escénicas como el ciclo Cuenteando, que recorrerá diferentes núcleos del municipio. También se celebrarán encuentros juveniles como La Joveneta o Territorio Joven, en espacios como Taco, Las Mantecas o Valle Jiménez, con juegos, música y experiencias pensadas para la participación directa. Además, el programa contempla rutas salseras, scape rooms, excursiones, experiencias digitales como talleres de inteligencia artificial, así como actividades específicas para barrios como La Candelaria, San Jerónimo, Punta del Hidalgo, Finca España, El Cardonal o Las Chumberas, entre otros.

Uno de los elementos más llamativos del proyecto es el pasaporte físico que se entrega a los participantes, un documento simbólico que se va sellando con cada actividad y que les permite acceder a sorteos y premios a medida que completan etapas de este "viaje" por el verano lagunero.

El acto contó también con la participación del director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Daniel Morales, y del consejero insular de Juventud, Serafín Mesa, quienes subrayaron el valor de este tipo de iniciativas descentralizadas, integradoras y con impacto real en la juventud.

El director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Daniel Morales, ha explicado que "La Laguna, como ciudad universitaria y referente juvenil en Canarias, acogerá este verano una ambiciosa programación diseñada desde y para la juventud. Desde el Gobierno de Canarias hemos querido sumarnos a esta iniciativa que, apuesta por un ocio saludable y participativo, con el broche final, la celebración del 25 aniversario de la gala Premios Joven Canarias, que tendrá lugar el 19 de septiembre en La Laguna. Este programa nace de la participación de los colectivos juveniles, lo que garantiza que responde verdaderamente a sus intereses y necesidades".

El consejero de Juventud, Serafín Mesa, indicó que "estamos muy satisfechos de colaborar con el Ayuntamiento de La Laguna en un programa que sitúa a la juventud en el centro de la acción institucional. Este municipio será, con toda probabilidad, el primero en Canarias en contar con una programación específica y continua para los jóvenes durante todo el verano, en torno al Día Internacional de la Juventud. Desde el Cabildo hemos querido respaldar esta iniciativa mediante una línea de subvenciones inédita hasta ahora, abierta a todos los ayuntamientos de la isla."

La jornada inaugural reunió a cientos de jóvenes y marcó el inicio de una programación que, hasta el 19 de septiembre, llenará plazas, barrios, centros ciudadanos y paseos marítimos con propuestas diversas, gratuitas y abiertas a toda la ciudadanía.